

Si se puede hacer, ¿se debe hacer?

«Cambiar la naturaleza de nuestros hijos para que tengan un mayor éxito en una sociedad competitiva puede parecer un ejercicio de libertad, pero es lo contrario a ella.»

Michael Sandel, *Contra la perfección: La ética en la era de la ingeniería genética*, 2024

Cuando suponemos que la ciencia y la tecnología son los parámetros últimos del conocimiento, los seres humanos nos sumergimos en una visión reduccionista de la realidad, que limita la comprensión integral del mundo y de nosotros mismos.



Bebés sobre demanda, Biotexcom, 2020

Las imágenes de decenas de bebés en un cuarto de hotel de Kiev, en Ucrania, exponen una de las consecuencias de gestar criaturas en vientres subrogados. Durante la pandemia, los papás que pagaron por ellos no pudieron pasar a recogerlos y se quedaron varados como resultado de las medidas de confinamiento, como si fueran mercancía en una bodega.